

おはようございます。久しぶりに、みなさんの笑顔に会えてとてもうれしく思います。
校歌も元気いっぱい歌えましたね。6年生の語りもピアノ伴奏もとても素敵でしたね。

皆さんで6年生にありがとうの気持ちを込めて拍手をお願いします。

さて、長いお休みが終わりました。みなさんは、どんな夏休みを過ごしましたか？

夏休み前、校長先生は「夏休みの過ごし方」についてお話ししました。覚えてますか。

そうです。「健康、安全、チャレンジ」でしたね。早寝、早起きは、できましたか？毎日元気に楽しく遊んだり学習したりできましたか？健康は体だけでなく心の健康も大切です。あたかはあとがなくなったり、ちょっと心配なことがあったりしたら、すぐに先生に相談してください。

普段はできないことに、進んでチャレンジできましたか？自由研究や読書感想文、工作や絵などに一生懸命取り組んだ人もいることでしょう。野球、サッカー、ミニバス、すもうなど地域のスポーツクラブ活動で大会に参加し活躍した人もいるかもしれませんね。コーラス部の皆さん、NHKコンクールに出場しました。頑張ったコーラス部の皆さんに拍手をくりましょう。また、地域のお祭りなど行事に楽しく参加した人もいたこととおもいます。これらは、どれも素敵な「夏休みの宝物」です。

さて、今日から2学期の始まりです。2学期の目標は、もう考えましたか？2学期は、自分の力を伸ばすのに、一番よい季節です。2学期も、「自分で考えて、決める子」を自指して、何事にも進んでチャレンジしましょう。

そして、一人一人が自分らしい素敵なかみ「実りの秋」を迎えるといいですね。友だちと一緒に仲良く「あたかはあと」で、笑顔いっぱい楽しい学校生活を送りましょう。9月は、まだしばらく暑い日が続きます。休み時間の過ごし方や水分補給など、熱中症予防にも十分気をつけてください。

さいご
最後にもう一つだけお話しします。

9月1日は、何の日でしょうか？ そうです。「防災の日」です。

今からちょうど100年前の1923年9月1日、マグニチュード7.9という大地震が、関東地方を襲いました。そして、地震やそのあとに発生した火災で、10万人以上の人人が亡くなりました。

これを「関東大震災」と言います。これ以後、9月1日を、災害に備える日として定めて、全国で「命を守る」様々な取り組みが行われています。

妙典小学校でも、一学期に、避難訓練とブロック引き渡し訓練をしました。一人一人が、「自分の命は自分で守る」という気持ちをもって、真剣に取り組みましたね。大地震に備えて、家でどんな準備をしておけばよいか、おうちの人とぜひ、話し合ってみてください。

これでお話を終わります。